

École de Champagné Saint Hilaire
Compte-rendu du Conseil d'école extraordinaire - 18 janvier 2022 -

Ordre du jour : modification des horaires de l'école pour la rentrée 2022

Information : Ce conseil d'école extraordinaire se déroule en visioconférence.

- ⇒ Présents : Mr Bosseboeuf (Maire), Mme Sorton (Adjoint chargé des affaires scolaires)
Mme Guignard (Déléguée départementale de l'Education Nationale)
Mmes Glize, Chaigneau, et Bardet, (enseignantes)
Mme Chambard a réussi à se connecter en fin de conseil
Mmes Jez-Rosenbaum, Souil, Berjji, Bonnin, (parents d'élève)
- ⇒ Excusées : Mme Castel (Inspectrice de circonscription de l'Education Nationale) ; Mmes Ranger, Robineau, Gaultier et Foucher (parents d'élève)

Lors du dernier conseil d'école, le passage à 4 jours a été validé avec 4 favorables, 2 contre et 2 abstentions.

Suite à ce conseil, l'équipe enseignante s'est réunie et propose d'avancer les horaires de l'école de 15 minutes. Cela permettrait :

- d'avoir des matinées de classe un peu plus longue (temps où les enfants sont le plus disponibles pour les apprentissages notamment les enfants de maternelle et les CP)
- de garder les temps d'APC le mardi soir de 16h à 17h (et non jusqu'à 17h15, ce qui est tardif pour les élèves concernés)

Les horaires de l'école seraient : 8h30/12h00 et 13h30/16H00.

Mr Bosseboeuf informe que les transports peuvent s'adapter à ce changement d'horaires.

Après quelques échanges, les parents élus présents y sont favorables. Ce changement permettant de favoriser les apprentissages le matin.

Deux parents élus, absents à ce conseil, nous ont informés par mel de leur désaccord (ce changement entraînant un réveil plus tôt).

Mr Bosseboeuf précise que ce changement ne modifiera pas le temps de travail des salariés et qu'il laisse les parents élus et l'équipe enseignante se prononcer.

Vote : 7 favorables et 2 abstentions.

Les nouveaux horaires de la rentrée de septembre seront donc 8h30/12h00 et 13h30/16H00.

Date du prochain conseil d'école : Jeudi 3 mars 2022 à 18h00



La directrice de l'école,
Céline Bardet